
 

 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

14 DÉCEMBRE 2010 À 19 HEURES À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Brigitte Blanchard 

      Ianik Blanchet 

      Jacynthe Lecavalier 

      Anny Larivière 

       

Personnel enseignant :   Nathalie Roussel 

      Annie Charbonneau     

      Christianne Brassard 

 

Personnel du service de garde :  Danielle Fortier 

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction adjointe :   Alain Martineau 

Direction :     Richard Sylvain 

 

Étaient absents :    Ian Marcotte 

      Genor Fortier 

      Nathalie Théroux, personnel enseignant 

       

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 En l’absence de monsieur Ian Marcotte, madame Blanchard agira comme 

présidente. Les présences sont prises, il est 19 heures 05. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Madame Blanchard nous fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

 Les articles suivants sont ajoutés. 

 



 

 

 

 

 

Article 10.1  Sortie 5e année 

Article 10.2  Publicité « Formation ». 

 

CE-10/11-12 Madame Jacynthe Lecavalier propose l’adoption de l’ordre du jour 

tel que modifié. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 9 NOVEMBRE 2010 

 

 Madame Blanchard nous fait la lecture du procès-verbal du 9 novembre 2010.  

Des modifications y sont apportées. 

 

CE-10/11-13 Madame Annie Charbonneau propose l’adoption du procès-verbal du 

9 novembre 2010 tel que modifié. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 9 NOVEMBRE 2010 

 

Il n’y a aucun suivi de fait. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

Il n’y a aucun public. 

 

6. BILAN DE LA CAMPAGNE DE FINANCEMENT (ALAIN) 

 

Monsieur Martineau nous informe que la campagne est terminée.  Elle se 

compare à celle de l’an passé.  Un profit net de 13 912 $ a été enregistré.  Ce 

point sera mis à l’ordre du jour de la prochaine rencontre. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

7. VISITE ÉDUCATIVE À L’ÉLECTRIUM 

 

Après consultation  auprès des enseignants de 6e année, les élèves iront à 

l’Électrium en autobus pour un coût de 4,28$ par élève.  Un mémo des membres 

du Conseil sera envoyé auprès des parents pour expliquer le surplus des coûts. 

 

8. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

Madame Danielle Fortier nous informe que plus de 500 sacs d’Halloween ont été 

remis aux enfants lors de la fête de la « Maison hantée ».  L’évènement s’est 

très bien déroulé.  Environ vingt sacs remplis de denrées non périssables ont 

été remis à l’organisme « J’ai faim à tous les jours ».  Cette activité sera 

reconduite l’an prochain. 

 

Lors de la journée pédagogique du 6 décembre 2010, les élèves inscrits au 

service de garde ont été au Palladium.  Tous les élèves inscrits ont participé à 

cette activité qui était gratuite pour les parents. 

 

9. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

Madame Lecavalier nous informe que Madame Gauvreau et Monsieur Beaudet 

ont donné l’heure juste au sujet des coûts pour la construction du nouveau siège 

social de la commission scolaire.  À cette rencontre les 5 objectifs du MELS 

ont été discutés et la protectrice de l’élève sera à la prochaine réunion du 

Comité de parents. 

 

10. AUTRES SUJETS : 

 

10.1 Sortie 5e année 

 

Le 20 décembre 2010, à l’École secondaire de Chambly, aura lieu une 

sortie pour nos élèves de 5e année pour un spectacle intitulé 

« Secondaire en spectacle ». 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

CE-10/11-14 Madame Larivière propose que les membres acceptent la sortie des 

élèves de 5e année à l’École secondaire de Chambly le 20 décembre 

2010. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 10.2 Publicité « Formation » 

 

Madame Blanchard nous transmet de l’information qu’elle a reçue pour 

une formation sur l’intimidation, adressée aux élèves de la 1re à la 3e 

année, intitulée « Famille classe au grand Cœur ». 

 

Les membres aimeraient être informés sur la vie de l’école (les différentes 

activités des niveaux, le conseil des élèves, etc.). 

 

11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

La prochaine rencontre aura lieu le 1er février 2011.  La séance est levée, il est 

20 heures 10. 

 

__________________________  ______________________ 

Brigitte Blanchard, par intérim   Francine Meloche, secrétaire 

 

 

__________________________ 

Richard Sylvain, directeur par intérim 


